

Ortsverwaltung  
Mainz-Hechtsheim  
Herrn Ortsvorsteher  
Franz Jung

18. Jan. 2016

**Anfrage**

zur Sitzung des Ortsbeirates am 28.01.2016

**Verkehrssituation Einmündung Alfred-Döblin-Straße / Dornsheimer Weg**

Der Radweg zum Schulzentrum Hechtsheim verläuft auf Höhe der Einmündung Alfred-Döblin-Straße / Dornsheimer Weg auf der linken Seite. Radfahrer und Fußgänger müssen diese Einmündung queren. Autofahrer, die aus der Alfred-Döblin-Straße kommend in den Dornsheimer Weg einbiegen wollen, orientieren sich vielfach nach links und biegen, meist nach rechts, ohne größere Verzögerung ab, da sie Vorfahrt haben. Es kommt dadurch oftmals zu gefährlichen Situationen, weil auf dem Radweg / Fußweg in Richtung Schulzentrum querende Kinder übersehen werden. Die Ausweisung der Straße als verkehrsberuhigte Zone mit einer vorgeschriebenen Geschwindigkeit von 6 km/h ist hierbei nicht ausreichend.

In diesem Zusammenhang fragen wir die Verwaltung:

1. Wie beurteilt die Verwaltung die Situation in diesem Bereich?
2. Welche Maßnahmen sind beabsichtigt, damit es künftig nicht mehr zu gefährlichen Situationen in diesem Straßenabschnitt kommt (deutlichere Kennzeichnung des Rad- /Fußweges, Einbau Schwelle etc.).

Für die Beantwortung der Fragen bedanken wir uns im Voraus.

gez. Horst Grafen

Fraktionssprecher der CDU im Ortsbeirat